

6月24日に庭窪わんど清掃活動に参加しました

原田ゼミ 2回生 小川、中田、山下

原田ゼミでは、淀川の「わんど」の環境保全活動に取り組んでいます。「わんど」とは、川とつながった池のようになっている地形のことで、ここには様々な生物が生息しています。

わんどには、右の写真のようにたくさんゴミが流れ着きます。ペットボトルや発泡スチロールが多く見られますが、川底にもたくさんゴミが沈んでいるなど、環境に大きな影響を与えています。

他にも、今回の活動では水分を多く含んで重たくなった布団なども見つかりました。



左の写真は今回の清掃活動中に見つけたスッポンの子供です。このほかにもタイコウチという水生昆虫も見つかりました。

このように都市ではなかなか見ることのない生物をたくさん見ることができます。

この貴重な自然環境を守るためにこの活動をもっとたくさんの人に広めたいと思いました。

この活動は淀川河川レンジャーの主催で行われ、パナソニックグループ、三菱UFJ信託銀行、大成建設などの企業のみなさんも参加されていました。

今回の活動の成果は、約60人で1時間半の清掃を行い、45リットルのごみ袋に150袋ものゴミが集まりました。また、冷蔵庫やタイヤも見つかりました。

興味のある方は是非ご参加ください!!

